

Destaca intelectual francés logros sociales en Cuba



La Habana, 18 ene (RHC) Salim Lamrani, profesor universitario francés, destacó que la Revolución cubana, encabezada por su líder Fidel Castro, creó un sistema de protección social que se considera unánimemente como un ejemplo a seguir.

Asimismo, resaltó que el modelo social permitió universalizar el acceso a la salud, la educación y la cultura, entre tantos otros sectores.

Señaló Lamrani que esa realidad la ilustran varias cifras, como una tasa de alfabetización superior al 99 por ciento, así como otros reportes según los cuales los alumnos cubanos tienen los mejores resultados escolares de toda América Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/118872-destaca-intelectual-frances-logros-sociales-en-cuba>



Radio Habana Cuba